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A6 第 六 屆 行政長官選舉

香港特區第六屆行政長官選舉候選人李家

超昨日公布政綱，不少範疇都獲市民高度認

同。香港文匯報記者昨日到街頭隨機訪問多

名香港市民，他們均對李家超在政綱中提出

的四大綱領表示支持，認為如能實施，可強

化政府的治理能力，增加土地和房屋供應讓

市民安居，提升競爭力令香港得以持續發

展。市民又指，李家超政綱多項措施表達了

對社會各界和青年的關懷，期望他當選行政

長官後，能夠實現承諾，讓市民生活更有幸

福感。 ◆香港文匯報記者 高俊威
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市民讚四綱領利港持續發展
指措施關懷社會各界 盼當選後能兌現承諾

與會代表：感受到候選人為港為民誠意 丈丈丈丈丈丈
丈丈丈丈丈丈
丈丈丈丈丈丈

香港文匯報訊 李家超昨日的政綱簡介會邀請了300
多名地區及基層代表出席。不同界別代表在簡介會後
表示，他們都親身感受到李家超為港為民的誠意，政
綱內容務實，其中反映了他變革的決心，而四大綱領
中三個均與民生相關，包括在關愛社會、關顧年輕人
發展着墨甚多，反映他對這些問題的重視。
獲邀出席簡介會的青年民建聯副主席、中學教師穆

家駿表示，李家超政綱涵蓋往屆特區政府未涉獵的社
會問題，特別是建立年輕人的國家和民族意識，而協
助年輕人融入國家發展亦很重要。
新界校長會會長朱景玄及主席邱少雄表示，他們在簡

介會上深深感受到李家超決心竭力服務香港的誠意，其
教育政綱提到推動終身學習文化、加強教師專業操守和
培訓、提高國家意識和民族認同、推動STEAM教育普
及化等，透過教授實用的技能，令青年人在學成後符合
企業需求，擁有高度競爭力，貫徹「以結果為目標」的

施政理念，該會表示欣
賞及支持。
香港政協青年聯會常

務副主席李曠怡表示，
李家超對青年發展非常
重視，尤其是香港青年
在大灣區的發展。同
時，新一屆特區政府應
加強對學生國民身份認
同的培養，親身帶同學
們回內地看到祖國的飛
速發展，「我們很多青年團體已經做好準備工作，一
旦香港與內地恢復正常通關，就會『衝上去』，積極
促進兩地青年互相學習與交流。」
香港漁農團體聯會第一副會長陳博智表示，李家超
以關愛社會為開場白，令基層人士感到深受重視。他

對李家超政綱中「精
簡程序，解燃眉之
急」部分提到的「在
收地方面，協調各部
門制定針對性措施，
協助重置和合理補償
原土地使用人，包括
寮屋住戶、棕地營運
者，和漁農戶等，盡
量減低對居住條件和
經濟生計的影響，並

以此為契機支持行業升級轉型」充滿期待。
香港島婦女聯會主席金鈴表示，整體來看，李家超的

政綱非常務實，多處強調市民切身訴求，解決市民實際
困難，彰顯以民為本的管治。李家超在政綱第一條就是
提高政府管治能力，變革理念突出。提升政府施政效

率，強化政府管治效能，更突出「以結果為目標」的理
念，凸顯了務實變革、樹立新風的理念和決心。
民建聯沙田支部主席祝慶台表示，他在簡介會上親

身感受到李家超的熱情與抱負，其務實貼地的政綱，
為民解困的決心，勾畫發展的藍圖，都讓他們對香港
的未來更有信心。他早前反映的家居養老缺乏支援、
交通基建配套不足，以及年輕人上流空間狹窄等問
題，李家超在政綱中都有所着墨，希望將來能夠一一
得到落實。
沙田市中心分區委員會副主席劉德榮說，十分高興

聽到李家超為強化政府治理能力，特別提到公務員設
立KPI制度，因現時大部分公務員升遷制度與工作績
效沒有直接關係，部分公務員抱着「少做少錯，唔做
唔錯」的心態，KPI制度可以令整個公務員團隊活化
起來，以功績、表現、成果作評核，這樣公務員才會
真正「急市民所急」。

地區人士直播間留言：察納雅言回應訴求

◆元朗區議會主席沈豪傑：非常高興聽到會落
實建設「北部都會區」和集中精力解決土地
房屋問題及提升香港的競爭力。我也感恩李
Sir政綱給（吸）納了我們的意見，優化醫療
系統、關懷安老助弱，協助青年人上流，與
我們提倡的「老有所依，幼有所護」不謀而
合。

◆元朗區議員鄧卓然：希望疫情可以盡快受控
並盡快（恢復正常）通關。改革香港的國民
教育，培育出愛國愛港的下一代。最重要是
改善貧窮懸殊及房屋問題！

◆觀塘區議會議員張培剛：希望綠置居盡量多
一些大單位，少些一人單位，減少空置浪
費。因為以家庭申請為主，大單位買唔到，
小單位不會買。

◆觀塘區議員簡銘東：超Sir提及地區服務及關
愛隊伍的義工網絡十分有用，特別這次疫情
中，看到單靠公務員或現有NGO，並不足夠

應付所需，尤其長者更身陷困境。
◆九龍城區議員左滙雄：倡議政府成立支援少
數族裔工作小組，加強支援少數族裔的社群
活動，及消除少數族裔使用公共服務障礙。

◆深水埗區議員劉佩玉：非常支持李Sir提出的
強化政府治理能力，特別提到公務員設立
KPI。以功積、表現、成果作評核，這樣公
務員才會真正急市民所急。

◆民建聯油尖旺支部副主席潘景和：開心見到
李Sir接納我們香港物業服務同盟倡議的吸納
人才到政府不同崗位，包括諮詢架構，如果
政綱路線圖能夠扎實推進，相信香港明天一
定會更好。

◆民建聯觀塘支部副主席張琪騰：希望制定青
年整體政策的過程有多些青年朋友的參與，
令政府所想所做更貼近青年的需求。

◆民建聯觀塘支部副主席洪錦鉉：很高興看到
您重視智庫在施政上的工作，期待看到您上
任後進一步的詳細施政舉措。

◆民建聯北區支部副主席曾興隆：在未來施政
上，繼續吸納愛國愛港人士，委任加入不同
的委員會，聽取意見，有助日後落實「愛國
者治港」的方針。

◆民建聯沙田支部委員陳壇丹：早前提議政府
必須主動擔當責任，講好中國故事香港故
事，慶幸李Sir有採納，以盡快恢復官員外訪
為起點，落實做到。希望外訪恢復前，政府

也可發揮影響力，思考在港如何作好政策論
述，避免再被有心人抹黑，打擊政府管治威
信及影響民生發展。

◆民建聯南區社區幹事蕭煒忠：青年人現在缺
乏向上流的機會，若果可以加強他們參政及
議政的機會，同時以政策吸引他們到大灣區
（的內地城市）發展，這樣便可以給予青年
人更多的機會。

◆九龍城地區委員會副主任馮務君：你報告內
很注重執行能力及應急能力，這正正是現時
香港政府存在的部分不足，部門與部門之間
的不協調，導致很多的民生問題解決不了，
導致人民的生活幸福感下跌。我很欣賞你提
出的設立18區的地區服務處，運用好地區組
織力量，改善地區的民生問題。

◆民建聯社區主任賴玥均：建議設立專責部門
讓地區和基層團體反映地區意見和政策，方便
市民聯絡政府部門；希望政府在青年和家庭方
面有更多措施，紓緩現有壓力；期望有更多促
進經濟的措施落實，讓香港繼續前行。

◆工聯會沙田社區主任方浩良：今（昨）天公
布的政綱，察納各界雅言，統籌兼顧，鉅細
無遺，為香港社會規劃了一個前所未有的美
好前景，市民大眾莫不振奮。

◆公屋聯會執行委員會副主席鄭強峰：支持優
先處理房屋問題，令市民安居樂業。

◆十八鄉區居民協會主席梁福元：超哥所訂定的

四大政綱，實為香港當前最受關注的項目，而
當中的土地發展，望多加善用新界荒廢農地，
無需移山或填海，略作平整即可生地變熟地，
建議多與新界鄉議局交流，勿讓寶貴資源「曬
太陽」。 期望新政府帶領香港融合國家發
展，讓年青人有更多向上流的機會。

◆九龍城居民聯會總幹事陳維雄：回應了如何
加強青年人的愛國教育，更對青年未來的發
展及方向，有更長遠的願景，在年青人向上
流動、房屋供應、未來香港發展帶給年青人
的機遇，更重要的培養愛國愛港的新一代，
都包含在今次政綱中，期望新一屆政府能貫
徹落實。

◆上水鄉郊民生協進會主席侯漢碩：寮屋問題
在港存在多年，而現行的政策未能照顧到寮
屋戶基層市民。政府應簡化修葺的申請程序
和方法，讓居住在寮屋的村民便於處理，改
善他們的居住環境及生活素質，暫時緩解他
們的住屋需求。

◆天水圍北分區委員會主席鄧焯謙：認同要發
展融入大灣區發展大局，但同事（時）也要
關注一下青年人能夠做到什麼，如何加強香
港競爭力也是一個課題。

◆「荃民陣線」社區主任劉家豪：新一屆政府必
須關心青年人不能向上流問題，很多年輕人不
能向上流，特別是修例風波後，必須增加青年
人向上流機會，以恢復社會安寧。

香港文匯報訊 在李家超政綱簡介會網上直
播期間，不少地區及基層組織代表紛紛到李家
超競選Fb專頁留言。他們普遍支持李家超的四
大綱領及有關的核心政策建議，並讚揚其中吸
納了不少市民的意見，回應了香港社會各界的
訴求。他們還針對有關的核心政策部分提出各
項具體、細化的建議，期望李家超日後能夠提
出更具體的措施，帶領香港創新天。

譚先生對李家超提出在特區政府上任百日內為指定
工作定下目標及「關鍵績效指標」（KPI），並

增設「動員機制」盡快處理危機表示歡迎。他說，以
往特區政府推行新政策，經常予人「急就章」的感
覺，部門之間欠缺溝通，令市民無法盡快獲得服務。
若未來發生事故時有高級官員負責統籌，相信可更有
條理地解決問題。他又認為若有官員力有不逮應「退
位讓賢」，由有能者居之，才可令市民得益。
吳女士對李家超提出特區政府要加強與地區組織聯
繫，大家團結一致，在全港18區成立義工網絡支援政
府的地區工作表示支持。她說，不少獨居長者在日常
生活中面對不少問題，政府有新政策時未必知道如何

處理，也不知向誰詢問，如果有義工主動提供協助，
他們就不會感到彷徨無助。她並希望特區政府屆時可
就成立義工網絡加強宣傳，讓有興趣的市民容易加
入，為社會出一分力。

提前上樓冀有基本設施
就李家超提出的公屋提前上樓計劃，張先生認為，

有關措施確可讓久候上樓的基層市民盡快安居樂業，
令生活更美好，但他補充，雖然屋邨未有充分配套，
但一些生活的基本設施亦需要有，包括具可達性的交
通網絡、設有超級市場及便利店可購買生活必需品，
以及具備診所等重要設施，那麼市民的生活質素才有
真正改善。

港缺創科人才 盼建發展平台
霍先生認同發展創新科技是全球大勢所趨，故李家

超提出積極發展香港成為國際創新科技中心，加快推

展智慧城市的方向是正確的。他認為香港缺乏的是創
科人才，故建議下屆特區政府加強這方面的人才培
訓，為有志加入行業的青年構建良好的發展平台，同
時與內地及外國加強交流，令香港的創科有進一步發
展。
林女士不時前往醫院求診，深明醫護人手緊絀，且
工作非常繁忙，她有時也需等候一段時間才能接受服
務，故贊同李家超支持醫院管理局擴展，增加醫護人
手，及提升住院醫療服務等措施。同時，中醫對紓緩
病人的病情有一定幫助，她期望日後可在香港更廣泛
地應用，造福市民。

「資助劏房戶學生是德政」
吳先生表示，知道在第五波疫情期間，不少居於院

舍的長者感染新冠肺炎，更有多人不幸離世，令人痛
心，故他認同李家超指必須興建更多院舍，及檢討院
舍人手不足的問題。同時，青少年是未來社會的主人

翁，故認為資助劏房戶學生裝備自己是一項德政，值
得支持。
現居於「南昌220」過渡性房屋的陳女士在接受點新

聞訪問時透露，自己早前曾以書信方式聯絡李家超競
選辦，建議新一屆政府在短期內推出更多的過渡性房
屋，縮短部分輪候公屋市民住在劏房的時間。從政綱
可見，對方有聽取她的意見，並有信心李家超一旦當
選，可以完成政綱目標，今後有更多人和她一樣可以
「告別劏房」，提早上樓。
今年16歲、在香港創知中學就讀中四的梁符琦向
點新聞記者表示，她和另一名同學吉祥一起親手繪
圖，並透過WhatsApp傳送兩張圖畫給李家超競選
辦，建議加強學生的素質教育和全人教育，包括在
傳統的科學、技術、工程、數學基礎上增加藝術。
她對自己的建議獲接納感到高興，反映李家超不單
重視香港學生、教育，更留意到現時的科研發展情
況。

◆李家超昨日公布政綱，不少範疇都獲市民高度認同。圖為市民在街頭觀看李家超政綱
簡介會直播。 香港文匯報記者 攝 香港文匯報記者 攝
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◆◆ 300300多名地區及基層代表出席昨日多名地區及基層代表出席昨日
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